

Was machst
du nach der
Matura?

Erst einmal ausspannen – und dann? Studieren, einen Job suchen, ins Ausland gehen, Zivildienst ableisten oder zum Bundesheer: Die Entscheidung, was nach der Matura gemacht wird, ist nicht immer einfach

„Ich werde an der Uni Wien Jus studieren und möchte später Richterin werden. Mich interessiert unser Rechtssystem, auch das Vorbild meines Großvaters spielte bei der Entscheidung eine Rolle.“



LISA HUFF
Neulengbach

„Ich werde an der Uni Wien Jus studieren und möchte später Richterin werden. Mich interessiert unser Rechtssystem, auch das Vorbild meines Großvaters spielte bei der Entscheidung eine Rolle.“



CLEMENS HOLZBAUER
Neulengbach

„Ich werde an der Uni Wien Jus studieren und möchte später Richterin werden. Mich interessiert unser Rechtssystem, auch das Vorbild meines Großvaters spielte bei der Entscheidung eine Rolle.“



LARA RÖSCH
Neulengbach

„Nach der Matura werde ich ein paar Monate im Ausland verbringen, um mich etwas zu entspannen. Danach habe ich mich bei der Universität Wien angemeldet um Physik und Englisch auf Lehramt zu studieren.“



MARIO KUKOLJA
Großgraben

„Nach der Matura absolviere ich den Zivildienst beim Samariterbund. Dann werde ich mich bei der Berufsfeuerwehr in Wien als Feuerwehrmann bewerben. Nebenbei leg ich als DJ in Clubs auf.“

Woch. 26/2022



LARA RÖSCH
Neulengbach

„Nach der Matura werde ich ein paar Monate im Ausland verbringen, um mich etwas zu entspannen. Danach habe ich mich bei der Universität Wien angemeldet um Physik und Englisch auf Lehramt zu studieren.“



EMENS HOLZBAUER
Neulengbach

„Mein Ziel ist es, meine zwei großen Leidenschaften – Musik und Medizin – zu verbinden. Es gibt für mich bereits sowohl für meinen musikalischen als auch für den medizinischen Werdegang ganz konkrete Pläne“



LISA HUFF
Neulengbach

„Ich werde an der Uni Wien Jus studieren und möchte später Richterin werden. Mich interessiert unser Rechtssystem, auch das Vorbild meines Großvaters spielte bei der Entscheidung einer Rolle.“



LARA RÖSCH
Neulengbach

„Nach der Matura werde ich ein paar Monate im Ausland verbringen, um mich etwas zu entspannen. Danach habe ich mich bei der Universität Wien angemeldet um Physik und Englisch auf Lehramt zu studieren.“

Woch. 26/2022